

Franckesche Stiftungen zu Halle

Memoria Theologorum Wirtembergensium Resuscitata, h.e. Biographia Præcipuorum Virorum, qui à tempore Reformationis usque ad hanc nostram ætatem ...

Accessit Elenchus Scriptorum tum editorum, tum in Manuscriptis latentium cum
Supplementis atque Indicibus necessariis

Fischlin, Ludwig Melchior

Ulmæ, Anno M.DCC.X.

VD18 90845382

[Nicolaus Cancerinus]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-216309

- Leichpredigt Frau Elisabeth Psalz. Gräffin
bey Rhein/ Gräfin von Beldent/ 1592. in 4.
Leichpredigt über dem Tod Fr. Augustä / Her-
zogin zu Württemberg/ 1594. in 4.
Leichpredigt über dem Tod Hr. Albrechten /
Grafen von Hohenloe/ 1594. in 4.
Leichpredigt über Frau Anna / Hr. Melchior
Jägers/ Geheimen-Raths Eh. Frau/ 1595.
in 4.
Leichpredigt über Herr Ludwig Sengern /
Fürstl. Leib-Medicum, auß Matth. XXIV. v. 45.
Tübingen/ 1596. in 4.
Leichpredigt über Herrn Erasmus von Lainingen/ 1598. 4.
Casual- Leichpredigt über der Leich Juncker
Hans Jörgen von Brand/ Fürstl. Kammer-
Juncfers/ (durch einen Geßchuß / umkomo-
men/) auß Matth. X. v. 29. 30. 31. Tüb. 1594. 4s

NICOLAUS CANCERINUS, Theologus
Wirtembergicus, post absoluta in Scholis &
Academia Tubingensi studia & locatas utiliter variis
in Patriæ locis ope as Ecclesiæ Richo-Wircensis Pa-
stor & Ecclesiarum Comitatus Hornburgensis in
Allatiâ Superintendens factus, scripris inclarescere
tentavit An. 1570. contra Danielem Tossanum
Ecclesiarum Mompelgartensium Turbonem & Cal-
vinianæ doctrinæ asseclam editis. (a) Quo præcise
anno fata suprema obierit, nobis haud constat.

Scripta.

(a) Aug. Brunni Synops, p. 113.